

COMIENZA UNA NUEVA EMPRESA

Con el objetivo de contribuir al conocimiento de las Ciencias Forenses y su desarrollo y perfeccionamiento, desde la Unidad Docente de Medicina Legal y Forense de la Universitat de València, ponemos a disposición de la comunidad científica la **Gaceta Internacional de Ciencias Forenses**.

Una primera empresa se inició en el curso 2003-2004, cuando se puso en marcha un proyecto docente a través del Aula Virtual de la Universitat de València -Máster en Medicina Forense- cuya novena edición comenzará el 17 de octubre del año en curso, *Deo volente*.

En esta actividad formativa han participado profesores universitarios, profesionales y alumnos de Argentina, Bolivia, Brasil, Chile, Colombia, Costa Rica, Cuba, Ecuador, El Salvador, España, México, Panamá, Perú, Uruguay y Venezuela.

Como complemento se creó una comunidad virtual en la que se intercambian conocimientos y experiencias de los antiguos alumnos de las ediciones anteriores.

En el curso 2006-2007 se puso en marcha un postgrado independiente, el Diploma Universitario en Investigación de la Escena del Crimen. Las características son similares a las mencionadas para el Máster en Medicina Forense, tanto en su desarrollo como en su posterior seguimiento.

Era la segunda empresa.

Y ahora llega **La Gaceta**.

Mantener una publicación periódica, requiere esfuerzo y dedicación, tanto por parte de los editores, como de los autores que decidan colaborar para difundir los resultados de su trabajo, sin olvidar a los revisores externos, que tendrán un papel determinante en el éxito de la iniciativa.

La intención es que tenga una periodicidad trimestral y que aparezca en la web en el transcurso de la última semana de los meses de octubre, enero, abril y julio.

Démonos un tiempo para comprobar si la iniciativa cuaja y llega a alcanzar sus objetivos.

Dos citas para concluir.

La primera de Thomas Alva Edison, a quien se atribuye el haber dicho que *sólo porque algo no haga lo que era previsto no quiere decir que sea inútil el esfuerzo.*

La segunda de José Narosky, ilustre darregueirense, quien dijo:

Mi mayor ilusión es seguir teniendo ilusiones.

GICcFf